

COMPTE-RENDU  
DES  
TRAVAUX DE L'ACADÉMIE IMPÉRIALE  
DES SCIENCES,  
BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON

*Pendant l'année 1859,*

Lu à la séance publique de l'Académie, le 18 février 1860,

PAR M. J.-E. PÊTREQUIN,  
président de la classe des Sciences.

---

MESSIEURS,

Vous avez voulu que, chaque année, celui qui a l'honneur de présider votre compagnie, vint, en séance publique, vous présenter un compte sommaire de vos travaux (\*). Cet usage académique se recommande à des titres divers : il fait repasser sous vos yeux, pour en raviver et en concentrer le souvenir, les communications si variées et si intéressantes qui, après avoir retenti dans cette enceinte, vont se disséminer dans des recueils différents ; il initie un nouvel auditoire à tout ce qui a imprimé tant de charme et d'attrait à vos séances privées ; il prouve au monde civilisé que, si cette Académie de la seconde capitale de l'empire tient un rang si élevé parmi les corps savants, elle ne le doit qu'à ses propres œuvres dans les sciences, les lettres et les arts ; il

(\*) Le président rend sommairement compte à l'Académie des travaux de ses membres, dans la séance publique de chaque année. (*Règlement de l'Académie*, titre 2, § 1, article 45).